



**竜美丘スタイル**  
ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 **授業で輝く** 竜美っ子

元気に毎日登校できますように



7月7日、織姫と彦星が1年に1度だけ出会う日。短冊に願い事が書かれ飾られました。「アイドルに」「サッカー選手に」「ピアニストに」「歯医者さんに」「空自由に」と夢が。また、「水泳で25M泳げますように」と目標も。中には、「南海トラフ地震が起きませんように」「戦争が起きませんように」と願いも込める竜美っ子です。ついつい、「もう少し気温や湿度が下がりますように」とつぶやいてしまうのは、私を含めみなさん同じではないでしょうか。

先週暑さ指数が3日（水）**34.6**、4日（木）**33.2**

と今年度31を初めて超えて、休み時間など外での活動を中止に。さらに5日（金）は登校時から異様な暑さに。1日中指数が31以上（右表）となり、校長室前廊下も30℃になりました。できる対策、対応として

時間	8:45	9:25	10:15	12:10	12:50	14:15	15:15
WBGT	<b>31.8</b>	<b>31.1</b>	<b>32.3</b>	<b>33.5</b>	<b>32.5</b>	<b>33.0</b>	<b>33.8</b>

- ① 水分補給、日傘、ネッククーラー、ランドセル or リュックの選択
- ② 室内のエアコンと扇風機の併用、×一斉下校→学年下校へ
- ③ 外活動（遊び、清掃、体育など）や体育館での活動の制限や中止
- ④ 「熱中症警戒アラート」の発令を受けて  
 など挙げられます。特に③④につきまして、5日（金）の部活動ではソフト、サッカーは室内で活動を、体育館内（当時の指数は31以下）は軽めの運動を、集合せずに各部活ごとに下校に変更。また、6日（土）の活動について、5日の午前中に検討、お昼には**中止**を決定。そこには、昨年7月末に山形県の中学生が部活動後に1人で自転車で下校途中、歩道で倒れているの発見、亡くなったことが脳裏をよぎったからです。**指数が未計測**とわかり、判断材料がなかったこと、「予定されたことは必ずやらなければ」の考えもあったのでは。

私は7日に夜空を見上げて、竜美っ子が**元気に毎日登校できますように**と。



5日（金）5・6年生が着衣泳を体験

校外学習の小学生九人が熱中症か、三人搬送  
 京都市三十五度超、熱中症警戒アラート発表中  
 五日正午ごろ、京都市東山区の蹴上浄水場の職員から「見学に来ていた小学生が、熱中症の症状を訴えている」と二〇番通報があった。市消防局によると、校外学習で訪れていた仁和小（上京区）四年の男女九人が気分不良を訴え、うち三人を搬送した。意識はあるという。  
 ※京都新聞より抜粋編集